

### **LAS FARMACIAS ASUMEN LOS COSTES DE LA SEGURIDAD SOCIAL DE LOS ALUMNOS EN PRÁCTICAS DESDE ESTE 2024**

**25-1-2024.-** Desde el 1 de enero de 2024, los alumnos en prácticas no remuneradas han comenzado a cotizar a la Seguridad Social. Esta medida, que estaba prevista que entrase en vigor en octubre de 2023, finalmente se ha prorrogado hasta el inicio de este nuevo año. Así, los estudiantes universitarios de farmacia que realicen prácticas tuteladas para obtener el título de grado o los estudiantes de formación profesional que hagan prácticas para obtener del título de técnico en farmacia y parafarmacia, deben ser dados de alta en la Seguridad Social. [Leer más](#)

### **EL CGCOF APUESTA POR UN 23 CNF EN EL QUE SE MINIMICE EL IMPACTO MEDIOAMBIENTAL**

**24-1-2024.-** El 23 Congreso Nacional Farmacéutico, que se celebrará del 7 al 9 de febrero en el Palacio de Congresos de Valencia, capital verde europea, será un congreso sostenible. El impacto medioambiental de la asistencia de los más de 2.000 congresistas que acudirán al evento científico se minimizará a través de varias acciones y además se compensará. "Los farmacéuticos estamos comprometidos con la salud de las personas y eso inevitablemente incluye comprometerse también con la salud del planeta. No puede haber personas sanas en un planeta enfermo y por eso hemos decidido que el Congreso Nacional fuera un congreso sostenible, porque protegiendo el planeta estamos ejerciendo también nuestra labor como sanitarios", ha dicho Jesús Aguilar, presidente del Consejo General de Colegios de Farmacéuticos. [Leer más](#)

### **ABORDAR LA SALUD DESDE LA PERSPECTIVA DE GÉNERO, ASIGNATURA PENDIENTE DEL SNS Y DE LA FARMACIA**

**23-1-2024.-** La mujer cuenta con una serie de determinantes biológicos y componentes hormonales que marcan que las patologías se manifiesten de una forma u otra. Esto, además de en el desarrollo y progresión de las enfermedades y de determinados problemas de salud, también impacta notablemente sobre el metabolismo farmacológico, haciendo indispensable una adecuación en cuanto a la elección del fármaco y las dosis. Motivo de ello, el Consejo General de Colegios de Farmacéuticos (CGCOF) ha puesto en marcha, junto a la compañía farmacéutica Organon, una campaña sanitaria para concienciar a la población y los profesionales sanitarios sobre las diferencias en salud por sexo y género. El objetivo principal es reducir inequidades, evitar sesgos en el tratamiento y adaptar la atención sanitaria. [Leer más](#)

### **JESÚS AGUILAR RECIBE LA MEDALLA DE ORO DE LA REAL ACADEMIA NACIONAL DE FARMACIA**

**19-1-2024.-** El presidente del Consejo General de Colegios Farmacéuticos, Jesús Aguilar, ha recibido la Medalla de Oro de la Real Academia Nacional de Farmacia (RANF) en reconocimiento "a la dedicación, esfuerzo y buen hacer como presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos en defensa de la profesión farmacéutica, especialmente durante la pandemia". La Medalla le ha sido impuesta durante la sesión inaugural del curso 2024 y ha sido concedida por acuerdo de la Junta de Gobierno de la Real Academia Nacional de Farmacia. [Leer más](#)